

Sermon Notes*

Ibadah 25 Agustus 2024

“Akulah Pintu”

Yohanes 10:1-10

Samadaya Telaumbanua

Ringkasan Khotbah:

Teks Yohanes 10:1-10 merupakan perumpamaan tentang pintu yang dipakai oleh Yesus untuk menyatakan dirinya. Yesus ingin menyatakan bahwa Ia adalah satu-satunya Pribadi yang memberikan keamanan dan keselamatan. Yesus adalah satu-satunya akses dan tidak ada yang lain. Melalui pengorbanan-Nya kita beroleh keselamatan menjadi anggota kerajaan Allah. Itulah pemberian Allah yang paling berharga atas hidup kita.

KEPASTIAN KESELAMATAN HANYA ADA DI DALAM YESUS

Ay. 9 Akulah pintu; barangsiapa masuk melalui Aku, ia akan selamat dan ia akan masuk dan keluar dan menemukan padang rumput. “Akulah Pintu” adalah sebuah penegasan dan sekaligus memastikan bahwa tidak ada pilihan lain untuk memperoleh keselamatan. Hal tersebut sesuai dengan Yohanes 10:28 dan Aku memberikan hidup yang kekal kepada mereka dan mereka pasti tidak akan binasa sampai selama-lamanya dan seorang pun tidak akan merebut mereka dari tangan-Ku. Hanya Yesus yang memberi jaminan dan kepastian keselamatan itu, tidak ada yang lain.

DI DALAM YESUS AKAN MENDIDIK KITA SEBAGAI DOMBA SEJATI

Ay. 3 Untuk dia penjaga membuka pintu dan domba-domba mendengarkan suaranya dan ia memanggil domba-dombanya masing-masing menurut namanya dan menuntunnya ke luar. Yohanes 10:27 *Domba-domba-Ku mendengarkan suara-Ku dan Aku mengenal mereka dan mereka mengikut Aku.* Ketika kita sudah masuk melalui Pintu itu, kita tidak hanya menikmati kepastian keselamatan itu tetapi Tuhan mendidik, membentuk kita sampai menjadi domba yang betul-betul mendengar suara-Nya dan setia mengikut-Nya.

YESUS MENJAMIN AKAN MEMELIHARA KITA

Ayat 9 ... dan ia akan masuk dan keluar dan menemukan pada rumput. Ay. 10 ... Aku datang, supaya mereka mempunyai hidup, dan mempunyainya dalam segala kelimpahan.

Selain sumber keselamatan, Tuhan Yesus juga memberikan kepastian bahwa ia sebagai sumber pemeliharaan. Maksud pemeliharaan dalam bagian ini adalah bukan tanpa masalah dan persoalan tetapi menjamin memelihara untuk tetap memperoleh kehidupan kekal itu. Kelimpahan kita sesungguhnya ketika kita hidup memberi dampak yang baik bagi dunia ini.

Perlu kita sadari bahwa saat ini kita hidup dimana sebagian orang mengusahakan dan mencari kepuasan dan keselamatan dirinya dari berbagai sumber dan pilihan yang ada, baik itu dalam harta, kekuasaan, atau hikmat duniawi. Tetapi kita sebagai orang percaya kepada Yesus Kristus, kita harus meyakini bahwa hanya Dia "Pintu itu" yang dapat membawa kita kepada keselamatan yang sejati. Serta, kita juga dipanggil untuk menjadi saksi dan pelaku untuk menunjukkan kepada dunia bahwa hanya melalui Yesus mereka dapat menemukan keselamatan itu. Amin...

Take Home Message

Tanpa pintu itu maka kita akan binasa, namun bersyukurlah bahwa kita telah dipanggil masuk melalui pintu itu sehingga kita diselamatkan! Jalanilah hidupmu selayaknya sebagai murid Kristus!

Pertanyaan Diskusi / Refleksi

- 1. Seberapa pentingkah Yesus atas hidupmu?***
- 2. Apakah saudara menyadari bahwa Yesus adalah pintu itu dan dengan totalitas la mengasihi saudara?***
- 3. Apa yang ingin engkau hidupi dan lakukan setelah menyadari bahwa hidupmu ada sampai hari ini karena kemurahan dan Anugerah Tuhan?***

***[Sermon Notes]**

Sermon notes dihadirkan untuk menunjang proses pembelajaran lanjutan bagi jemaat setelah mendengarkan pemberitaan Firman Tuhan dalam kebaktian minggu. Proses pembelajaran lanjutan dapat dilakukan melalui refleksi secara pribadi, melalui perbincangan dalam keluarga, dan sebagai materi diskusi dalam kelompok kecil.